



できごと 出来事

①

たんじょう ヒナ誕生

れいわ ねん がつ にち ながおかし ことしはじ
令和2年4月21日、長岡市で今年初めてとなる
トキのヒナが誕生しました！体重は54.64グラム。
「ピーピー」と大きな声で鳴き、元気いっぱいです！！



親鳥と卵

ぶんさんしゅう じょうず そだ ととき ほご
分散飼育センターでは、つがいヒナを上手に育てない時は保護をし、
すこ あいだいしゅういん そだ しゅういん きせつ
少しの間飼育員が育てます。飼育員はこの季節になると、
おやどり たまご じょうたい いちにちじゅうかんさつ つく おおいそが
親鳥や卵の状態を一日中観察したり、エサを作ったりと大忙しです！
ほか くみ たまご あたが がつ
他の2組のつがいも卵を温めているので、5月にかけてベビーラッシュとなりそうです。



21日に誕生したヒナ

おや ながおかし ぶんさんしゅう へいせい ねん さど
ヒナの親は、長岡市にトキ分散飼育センターができた平成23年に佐渡
からやってきたつがいで、今年で9年連続ヒナが誕生しています。この
つがいにとっては16羽目、長岡市生まれとしては42羽目のヒナです。



ヒナのエサを作る飼育員

さ 咲いた咲いた♪

できごと 出来事

②



がつけゅうじゅん しぜん がくしゅうかん さくら まんかい
4月中旬、トキと自然の学習館の桜が満開になりました。
がくしゅうかん たてもねんまえ た なつどしょうがっこう こうしゃ りょう
学習館の建物は42年前に建てられた夏戸小学校の校舎を利用
しています。桜の木は学校が出来た頃に植えられ、子どもたちを
みまも
見守ってきました。

しょうがっこう ねんまえ へいこう
小学校は15年前に閉校してしまいましたが、
たいぼく さくら いま らいかんしゃ むか りっぱ
大木となった桜は、今も来館者を迎える立派な
シンボルとなっています。山や校舎の緑色と桜
のピンクのコントラストがとても美しいです。



ボランティアの皆さんが植えてくれたチューリップも綺麗
に花を咲かせました。来年は、たくさんのお客様にお楽し
みいただける賑やかな春になることを願っています。

